

Januar: Daniel Hunziker ergänzt unseren Vorstand zum 1. Januar und übernimmt die Aufgabe der Finanzen von Leo Blum, den wir dankend in den verdienten Ruhestand entlassen. Daniel übernimmt zudem die Koordination der Kommunikation und unterstützt so Sabrina und Petra, die dadurch wieder mehr Zeit für ihre Ämter haben. Herzlichen Dank an Leo, meinen Vater, der über viele Jahre hinweg akribisch unsere Finanzen geführt hat.

März: Endlich war es so weit: Vom 8. bis 10. März konnten wir erstmals persönlich unser Partnertierheim Mastines en la Calle in Sevilla besuchen. Es gab wundervolle Begegnungen mit Menschen und Tieren, aber auch die harte Realität des Tierheims haben wir hautnah erlebt. Den kompletten Reisebericht findet ihr unter diesem Link: [Reisebericht](#)

Mai: Wir führten nicht nur unsere Mitgliederversammlung durch, sondern auch unseren Spendenspaziergang. Im Frühjahr organisierten wir zudem verschiedene Facebook-Auktionen – darunter eine weitere Buchauktion. Insgesamt sammelten wir über CHF 1'000.00 an Spendengeldern!

August: Immer wieder erreichten uns traurige Nachrichten. Dank euch konnten wir grosse Teile der Tierarztkosten, beispielsweise für Quijote, Avani oder Minerva, übernehmen. Leider schafften es nicht alle Hunde und mussten den Weg über den Regenbogen antreten. Doch in unseren Herzen bleiben sie für immer – mit ihrer Willensstärke, Liebe und Geborgenheit.

Oktober: Wir freuen uns über neue Shopping Partnerschaften. Mit [hundini.ch](#) bleibt die Kooperation mit FELLiz bestehen. [lighmyway.pfoten.atelier](#) und [eifach Luzia - kreativ töpferä](#) sind neu dazugekommen und ergänzen unsere Shopping Partnerschaft optimal.

November: Das Unwetter in Spanien traf auch unser Partner-Tierheim Mastines en la Calle. Wir konnten durch einen Spendenaufruf insgesamt CHF 1'020.00 an Spendengeldern zusammenbringen.

Dezember: Die erste Advents-Auktion war ein grosser Erfolg! An den ersten drei Advents-Wochenenden konnte jeweils eine FELLiz-Geschenkbbox ersteigert werden. Am vierten Advents-Wochenende warteten gleich vier fantastische Geschenküberraschungen von vier unserer Partner und Gönner – mit einem Gesamtwert von über CHF 400.00. Der gesamte Erlös, auch von unserer Adventstürchen-Aktion, geht zu gleichen Teilen an unsere beiden Partner-Tierheime. Herzlichen Dank für eure grossartige Unterstützung!

...und und und! Es gäbe noch so viel mehr zu berichten. Doch nun wünschen wir euch einen ruhigen und angenehmen Jahreswechsel, fröhliche und unbeschwerte Stunden mit euren Liebsten und: Viel Glück, Freude und Zuversicht im Jahr 2025!

Im Namen der Tiere von Mastines en la Calle und Protectora de Animales de Burgos bedankt sich der Vorstand ganz herzlich für eure Unterstützung!